

19. März 2021

ID. Familie wird um die neue Performance-Marke GTX erweitert

- Nach GTI und GTE setzt das neue Label die erfolgreiche Geschichte der sportlichen Topmodelle bei Volkswagen in der Elektrowelt fort
- Allrad-Antrieb mit intelligenter Performance: Die neuen GTX-Modelle bieten exzellenten Fahrspass für eine breite Kundengruppe – lokal emissionsfrei
- Erstes Fahrzeug der neuen Produktfamilie GTX wird der ID.4 GTX sein

Cham - Mit dem neuen ID.4 GTX zeigt Volkswagen am 28. April das erste sportliche Spitzenmodell seiner vollelektrischen Baureihe: In Europa werden die jeweiligen Performancemodelle der ID. Familie künftig das Kürzel GTX tragen. Ähnlich wie GTI und GTE steht es für eine eigene Produktmarke – es lädt die Welt der elektrischen Mobilität von Volkswagen mit neuer, intelligenter Sportlichkeit auf.

> "Die Buchstaben GT signalisieren schon seit Langem Fahrfreude," sagt Klaus Zellmer, Vorstand Marketing und Vertrieb der Marke Volkswagen. "Jetzt schlägt das X die Brücke zur Mobilität der Zukunft. Nachhaltigkeit



und Sportlichkeit Logo der neuen Produktmarke GTX schliessen einander nicht aus, sondern ergänzen sich intelligent."

Die GTX-Modelle überzeugen vor allem in den Bereichen Performance und Design. Ein zusätzlicher Elektromotor an der Vorderachse bringt den Allrad-Antrieb in die ID. Familie, der auf maximale Effizienz ausgelegt ist. Der zusätzliche Motor schaltet sich innerhalb weniger Millisekunden intelligent dazu, wenn sehr hohe Leistung oder starke Traktion gefordert sind. Im neuen Fahrmodus "Traction" ist er sogar permanent zugeschaltet. Zudem unterstreichen sportliche Designdetails und eine eigene Licht-Signatur die Top-Performance der GTX-Modelle.

Die neue Produktmarke für die ID. Familie gibt der Unternehmensstrategie ACCELERATE weiteren Schub. Volkswagen will damit die begehrteste

Press contact

AMAG Import AG Volkswagen Communications Christian Frey PR Manager Volkswagen Tel. +41 56 463 94 61 vw.pr@amag.ch







More at vwpress.ch or volkswagen-newsroom.com



Marke für nachhaltige Mobilität werden. Das Ziel ist, bis 2030 den Anteil reiner E-Autos in Europa auf 70 Prozent des Absatzes zu erhöhen. Volkswagen will bis 2050 klimaneutral werden; bis 2025 werden rund 16 Milliarden Euro in E-Mobilität, Hybridisierung und Digitalisierung investiert.

Hinweis

Weiteres Bildmaterial zum ID.4 finden Sie auf unserer Mediendatenbank unter vwpress.ch.



Follow Volkswagen auf Twitter: @vwschweiz

Infos und News direkt von der meistgekauften Automobilmarke der Schweiz! Journalisten und Branchenexperten erhalten so schnell, knackig und direkt Hintergrundinformationen aus erster Hand. Jetzt Volkswagen Schweiz auf Twitter folgen unter: @vwschweiz